

HELMANTICA

REVISTA DE HUMANIDADES CLASICAS
DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA

AÑO XI

ENERO-ABRIL DE 1960

NÚM. 34

Juan XXIII y la cultura griega *

Los Padres griegos, «gigantes sobre los que se construyó el edificio posterior de la teología, así en Oriente como en Occidente».

★★

El día 22 de mayo de 1959, Su Santidad, el Papa Juan XXIII, recibió a los soberanos de Grecia, el rey Pablo y la reina Federica, en visita oficial, durante la cual les dirigió un discurso, del que reproducimos los siguientes párrafos ¹:

“Al acoger a Vuestras Majestades en el Vaticano y darles de todo corazón la bienvenida, los recuerdos que evoca en Nos el nombre de vuestra gloriosa Patria acuden en muchedumbre a Nuestro espíritu.

Reviven, ante todo, en Nuestro pensamiento, los años de Nuestra formación clásica, por la que tanto debemos a las incom-

(*) Su Santidad ha expresado, ya varias veces en el primer año de su pontificado, la importancia de los estudios latinos. Cf. J. JIMENEZ DELGADO, C. M. F., *Juan XXIII y el latín*, HELMANTICA, 10 (1959), pp. 189-205.

¹ Texto francés en AAS, 51 (22 junio, 1959), SER. III, v. I, n. 8, pp. 424-426; en *L'Osservatore Romano*, del 23 de mayo. Traducción de *Ecclesia*, 19 (1959), sábado, 30 de mayo, p. 8.